

# *Fidel Castro a une rencontre amicale avec le président uruguayen José Mujica*

---

La Havane, 30 janvier, (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a eu une rencontre amicale avec le président de l'Uruguay, José Mujica qui a assisté au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui a siégé pendant deux jours à La Havane et qui a pris fin hier.

« Le dialogue avec José Mujica s'est caractérisé par la sincérité, la fraternité et la coïncidence de vues sur les principaux problèmes qui mettent en danger l'humanité » indique aujourd'hui le quotidien cubain Granma.

Ils ont relevé que la réalité des peuples de la région est marquée par un changement d'époque au cours duquel les leaders politiques doivent assumer la responsabilité que réclament ces temps complexes et difficiles.

Au cours de la rencontre, Fidel Castro et José Mujica ont souligné la nécessité de lutter pour la paix, pour le bien-être et pour la survie de l'Humanité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13037-fidel-castro-a-une-rencontre-amicale-avec-le-president-uruguayen-jose-mujica>



**Radio Habana Cuba**